



## Habemus Papam! Weißer Rauch und Tränen in Rom

### „Radio Vatikan“-Journalistin Stefanie Stahlhofen zu Gast bei „kannste glauben“

Am 21. April ist Papst Franziskus gestorben. Gut zweieinhalb Wochen später wurde am 8. Mai der US-amerikanische Kardinal Robert Francis Prevost zum Papst gewählt und hat sich den Namen Leo XIV. gegeben. Millionen Menschen weltweit haben mitgefiebert und stellen sich nun die Fragen: Wer ist Papst Leo XIV.? Und was bedeutet seine Wahl für die Zukunft der Kirche?

In der neuen Podcast-Folge von „kannste glauben“ ist Stefanie Stahlhofen, Redakteurin bei „Radio Vatikan“ zu Gast. Sie war mittendrin in den Ereignissen der vergangenen Wochen in Rom und erzählt von ihrer ganz persönlichen Reaktion auf den Tod von Papst Franziskus, vom geheimnisvollen Konklave, dem Moment des weißen Rauchs – und den Stimmen der Pilgerinnen und Pilger auf dem Petersplatz.

Außerdem in der Folge: Die Einschätzung von Bischof Felix Genn, der Papst Leo persönlich kennt. Eine Folge über Abschied, Aufbruch – und einen Papst, der mit klaren Worten startet.

Im Podcast des Bistums Münster kommt Moderatorin Ann-Christin Ladermann jeden Monat mit Menschen über deren Erfahrungen und Erlebnisse ins Gespräch sowie über Themen, die unser Leben und das Bistum Münster bewegen.

Herzliche Einladung, in diese und weitere Folgen des Podcasts „kannste glauben“ hineinzuhören: im Internet auf [www.kannste-glauben.de](http://www.kannste-glauben.de), auf dem Youtube-Kanal des Bistums Münster und unter „kannste glauben“ überall, wo es Podcasts gibt (Spotify, podcaster.de, Deezer, Google Play und Itunes).